
R3.12.8 全校朝礼 校長講話内容 

〇おはようございます。 

〇今の生徒会からの話、せっかくの自販機ですのでルールを守って使って欲しいと思います。 

〇この間、１・２年生が校外学習にでかけました。 

〇１年生は風が吹く中、２年生は雨がしっかりと降っていましたが、よく頑張っていました。 

〇さすが狭山中生です。お疲れさまでした。 

〇さて、今日は先日の入学説明会の話をしたいと思います。 

〇小学生を迎えて生徒会が司会進行する説明会、生徒会のメンバーや 

部活動体験で残っていた１・２年生の様子を見て私は感動しました。 

〇まず、生徒会。しっかりとした口調で丁寧に６年生や保護者に話しかけていました。 

〇質問コーナーを設けるなど、緊張気味の小学生の気持ちを上手にほぐしていました。 

〇体験授業後の部活動、HP でも紹介しましたが、やさしく、丁寧な言葉づかいで教える 

姿は素晴らしいと思いました。 

〇一番驚いたのは体育館に出されているイスやシートを手早く、そして誰一人だらだらすることなく、 

遊ぶことなく片付け、準備する様子です。 

〇小学校の校長先生が「中学生はすごいですね！感動しました。」と話していました。 

〇引率で来ていた小学校の先生も「たった１年でこんなにしっかりするんですね」と驚いていました。 

〇こんな後輩を育てたのは３年生です。委員会活動や部活動、体育大会など 

色んな場面で３年生がいいお手本を見せてきた成果だと思います。 

〇ちなみに先生方もそっと飾りつけをしたり、体験授業で使う教室近くの廊下をきれいにしたり、 

皆さんの知らないところでたくさん準備をしていました。 

〇私はこのような行動がたくさんの人数が生活する場では大切だと思っています。 

〇自分が少々いい加減でも多くの人数がいれば形にはなります。でも一人ひとりが目標 

（今回でいえば入学説明会がいいものになること）に向かって何ができるか、を考えたときに 

素晴らしい成果を出すことができます。 

〇素晴らしい行動のできる後輩を育てた３年生は自信を持って、次の進路に向けた時間を 

大切に過ごして欲しいと思います。 

〇大阪府の中３生が受験に向かって頑張っています。頑張ることが普通の時期です。 

〇卒業までの時間を大切に過ごして欲しいと思います。 

〇１・２年生、校外学習お疲れさまでした。それぞれの役割でよかったところ、 

またうまくできなかったところ、しっかりと振り返って自分の力を高めて欲しいと思います 

〇以上で私の話を終わります。 

 


